

北小ものがたり

竜王北小学校
研究通信&
学校だより
第1号

令和元年6月7日



3か月ぶりの『北小ものがたり』です。今年度も、校長の私が担当させていただくことになりました。『学校だより』的な内容も含めた『校内研究』と『今月の詩』の紹介をしていきたいと思えます。その他、『生徒指導』、『学校行事』、『お願い』、『校長の雑感』など、様々な内容で、不定期の発行となりますが、ご了解の上ご愛読いただきますようお願いいたします。

さて、令和が始まって1か月あまり。爽やかな季節の爽やかなスタートでした。しかし、子供たちを巻き込んだ事件・事故も多く、学校現場としては大きな衝撃を受けている日々が続いています。改めて、多方面に渡る対策について考え、見直しを凶っているところです。突然の凶行など、『防ぎようがない・・・』と無力感にもおそわれますが、未然防止に向けて今できることを確実に行うこと、これを徹底していこうと思えます。ご家庭・地域の皆様と力を合わせて、このような事態に立ち向かっていきたいと考えます。引き続きのご協力、よろしく申し上げます。

児童送迎時等の自動車の乗り入れに関するご協力に感謝します

先日、標記の件に関するお願いを出しましたところ、ご不便をおかけしていることとは存じますが、多くの皆様にご協力をいただいておりますことに、深く感謝申し上げます。何より、子供たちの安全確保のためです。今後ともよろしく願いいたします。

更にごお願いがございませう。正門の門扉ですが、閉じておく時間を作りたいと思ひます。防犯のためです。基本的に、授業の時間帯に閉めようと思ひています。施錠はしませんが、お車を降りて開ける手間がかかってしまいます。どうか、ご理解をお願いいたします。なお、本校の入口は、坂道の途中にございませう。お車から出る際に、パーキングブレーキ等の確認をよろしく願いいたします。

今月の詩

6月の詩は、金子みすゞさんの『わたしと小鳥とすずと』です。3年生の国語の教科書にも載っている、とても有名な詩なので、暗唱できる保護者の皆様もたくさんいらっしゃると思ひます。どうぞ、お子さんの前でそらんじてあげてください。

最後の行、子育てをする上で、とても大切なことですね。『どの子にもそれぞれの輝きが出せるような学校にしたい』といつも願っている私です。

わたしと小鳥とすずと

金子
みすゞ

わたしが両手をひろげても、
お空はちっともとべないが、
とべる小鳥はわたしのよう
地面をはやくは走れない。
わたしがからだをゆすっても、
きれいな音はでないけど、
あの鳴るすずはわたしのよう
たくさんなうたは知らないよ。
すずと、小鳥と、それからわたし、
みんなちがって、みんないい。

